

Asamblea del FRG proclama binomio presidencial



¡Ahora le toca a la GENTE!



Juramentación de Candidatos a Elección Popular



Juramentación del candidato a Alcalde Metropolitano, Ricardo Méndez Ruiz.

LUIS RABBÉ: ¡PRÉSTAMOS A LA PALABRA!...

Nuestro candidato vicepresidente

El diputado Haroldo Quej Chen, nace el siete de agosto de 1963 en San Pedro Carchá, municipio de Alta Verapaz. Es hijo de Don Guillermo Quej (+) y de Doña Margarita Chen Pop, tiene nueve hermanos, dos fallecidos. Cuando tenía 25 años contrajo nupcias con Selma Leticia Bin Co. Con quien tiene dos hijos. Eric Eduardo y Selma Nicté Quej Bin.



Haroldo Quej Chen es Profesor de Segunda Enseñanza, pendiente de tesis para optar el título de Administración Educativa de la Universidad Mariano Gálvez. Su educación primaria y secundaria fue en establecimientos públicos, en la Escuela Adolfo Ferrieri y en el Instituto Nocturno de San Pedro Carchá, respectivamente. Se graduó como maestro de educación primaria urbana en el Instituto Normal Mixto del Norte de Cobán, Emilio Rosales Ponce.

Ejerció la docencia en los municipios de Alta Verapaz y por su vocación de servicios con las comunidades menos favorecidas, fue electo Concejal y posteriormente, a sus 27 años, Alcalde de San Pedro Carchá, donde pudo proyectarse socialmente a nivel local y departamental.

A sus 31 años, fue electo Diputado por el Frente Republicano Guatemalteco (FRG), en el que milita desde su fundación, hace 17 años. Durante los periodos legislativos 2002-2003 y 2003-2004, fungió como Primer Secretario de la Junta Directiva, el segundo cargo más importante después de la Presidencia del Legislativo.

En el primer año de gobierno del FRG, fue Ministro de Ambiente y posteriormente Director del Fondo Nacional para la Paz (FONAPAZ), uno de los brazos sociales más importantes del Ejecutivo, desde donde agilizó proyectos de inversión social a favor de la población de las comunidades más remotas del territorio nacional, carentes de servicios básicos.

Su paso por el Ejecutivo, le permitió representar a Guatemala a nivel internacional en diversos congresos. Como Director de FONAPAZ fue electo en Italia Vicepresidente del Fondo de Inversión de Desarrollo Agrícola (FIDA), donde gestionó un importante Proyecto de Desarrollo Agrícola para las Verapaces (PRODEVER), que promueve no sólo infraestructura de producción, sino también capacitación y búsqueda de nuevos mercados, nacionales e internacionales en apoyo a los micro y pequeños agricultores de la región.

Actualmente ejerce su tercer mandato como Diputado al Congreso de la República y es Segundo Secretario de la Junta Directiva. Además ejerce la titularidad de una de las cuatro Secretarías Adjuntas del Comité Ejecutivo Nacional del FRG.

“Sin educación, no hay futuro, ni desarrollo para nuestra Nación”

“Estamos viviendo condiciones extremas de pobreza, nuestros hijos no tienen que comer, esto repercute en una salud precaria y viene a limitar la capacidad de aprendizaje, obstaculizando el desarrollo de nuestras familias, comunidades, pueblos y Nación”.

“De la mano con nuestras comunidades a través de los COCODES planificaremos las soluciones para resolver la falta de servicios básicos, principalmente la seguridad alimentaria de cada familia en las comunidades, invertiremos en escuelas, centros de salud, carreteras, puentes proyectos de agua potable, drenajes, letrinas, proyectos productivos”.

“Garantizaremos la existencia y el acceso a los precios de los productos de la canasta básica para que nuestros hijos puedan comer los tres tiempos al día, lucharemos porque el bien común prevalezca sobre los intereses particulares o sectarios”.

“Con fe, trabajo y disciplina el FRG logrará que cada niño y niña tengan una buena escuela primaria que llene los mínimos estándares de calidad para que puedan enfrentar la vida

con más posibilidades y satisfacción. Sin educación, para los pobres no hay futuros, no hay esperanza, no hay desarrollo para nuestra Nación”.

“Nuestro gobierno implementará las carreras profesionales con tecnología de punta, según las condiciones geopolíticas de cada pueblo y región”.

“En el FRG, nuestro programa de gobierno, Plan 0-3, contempla proporcionarle a la futura madre, atención pre y post natal, nutriendola para que desde el vientre, los futuros ciudadanos y ciudadanas vengan al mundo saludables y fortalecidos en sus capacidades de aprendizaje para enfrentar las circunstancias de la vida”.

“Queremos que nuestra madre tierra nos siga sustentando, que nos de comer a nuestros hijos y a nuestros nietos. Para esto necesitamos aprovechar los recursos naturales, pero sin degradar nuestro ambiente”.

Haroldo Quej Chen junto a su esposa Selma Leticia Bin Co de Quej y a su señora madre Margarita Chen Pop.



“Con el FRG el poder político regresará a la Gente”

“El principal activo con el que cuenta con el país somos nosotros mismos. Es por eso que pondremos en marcha el proyecto más social y humano que jamás en la historia política se haya intentado: los microcréditos a la palabra”.

“Tengo claro que la tarea de seguridad pública es otra de las prioridades del FRG, sin atender esta demanda, resultará ociosa cualquier propuesta de Nación. Estoy convencido que el combate a la delincuencia es más que un asunto de policías y ladrones, la solución de fondo es combatir el desempleo, la pobreza, la desintegración familiar, así como revertir la pérdida de valores y la ausencia de oportunidades”.

“El pobre es pobre por falta de oportunidad, no porque Dios así lo haya indicado. Dios quiere que todos seamos iguales, con los mismos derechos y obligaciones. Dios no quiere que el obrero, campesino o indígena continúe sin salir de la pobreza”.

“La acción que propongo sobre la base del otorgamiento de préstamos a la palabra será útil para la compra de animales, granos, semillas, materiales de trabajo, herramientas, electrodomésticos, telas, máquinas para bordar, así como aquellos

insumos que sirvan y fortalezcan las actividades productivas familiares”.

“Sueño con una Guatemala mejor, no me interesa el poder por el poder, no me interesa ganarle a los otros candidatos, lo que en verdad me interesa es ganarle al desempleo, ganarle a la delincuencia, derrotar a las drogas, ganarle a la discriminación, ganarle a la pobreza”.

“Ahora el poder le toca a la gente, ahora cuando el nueve de septiembre el pueblo consciente de los avances sociales durante el gobierno del FRG y el poder político vuelva a la sociedad y se continúe con el camino que fue cortado, podremos decir con certeza que ¡ahora el poder le corresponde a la Gente!”.

Luis Rabbé junto a su esposa Rosaura González de Rabbé y a su señora madre María Luisa Tejada vda. de Rabbé.



Nuestro candidato presidencial

Luis Armando Rabbé Tejada, nace en la Ciudad de Guatemala el 26 de mayo de 1956 en un hogar humilde de la zona 3. Contrajo nupcias con Rosaura González y tiene cuatro hijos: Luis Angel, Karen, Marcela y Sandra Rabbé González.

Realiza sus estudios de primaria en la Casa Central, secundaria en el Instituto Tezulutlán y diversificado en la Escuela Nacional Central de Ciencias Comerciales, donde se gradúa de Perito Contador e inicia estudios de Derecho y Mercadotecnia.

Precisamente cuando cursa la secundaria, se ve en la necesidad de trabajar para apoyar el ingreso familiar y costear sus estudios. Es así como ingresa a trabajar a Canal 7 como mensajero, luego encuestador, supervisor de grupo y posteriormente como Jefe del Departamento de Mercado. Por su disciplina de trabajo y de esfuerzo constante, ocupa los más altos cargos de los Canales 3 y 7, constituyéndose en el primer guatemalteco en ser Presidente de la Junta Directiva de las dos empresas de televisión nacional.

Como director de Notisiete crea la “Maratón del Juguete”, un programa emulado en el exterior por su alto contenido de sensibilidad humana y de amor al prójimo, que permite a miles de niños pobres tener un juguete en la víspera de Navidad.

Como Director-Fundador de Notisiete en 1996, Rabbé ejerce un periodismo valiente, responsable e independiente que lo obliga a exiliarse en Costa Rica. La investigación periodística del caso del humilde lechero, abatido por un escolta del Presidente de ese entonces, demostró que no era su objetivo atentar contra el mandatario, como altos funcionarios pretendieron hacer creer a la población.

A su retorno, asume la dirección de Radio Sonora, que coloca en los primeros lugares de audiencia nacional, innovando el trabajo radial periodístico. Funda la Revista Proceso, que es acosada por señalar los desaciertos del gobierno de turno y las componendas del poder económico con el poder político.

En 1999, participa como candidato a Alcalde de la Ciudad Capital por el Frente Republicano Guatemalteco (FRG), donde obtuvo el segundo lugar, debido a que el día de las elecciones, las autoridades municipales de turno bloquean el transporte urbano, sabotean el sistema de semáforos y retiran a los policías de tránsito, lo que impide a miles de electores emitir su sufragio. La Procuraduría de los Derechos Humanos sancionó a la autoridad municipal.

Como candidato a Alcalde implementó el programa “Agua por Basura”, consistente en dotar de agua potable a cambio de basura a las colonias populares, donde el vital líquido carecía. En el año 2000, fue nombrado Ministro de Comunicaciones, en donde priorizó la inversión en los lugares más pobres del país. Su gestión recibe un premio internacional a la excelencia en la categoría de Premios Mundiales a los proyectos desarrollados en carreteras, otorgado por la Junta Directiva de Internacional Road Federation, por el trabajo especializado y de aplicación de alta tecnología en el mantenimiento de carreteras.

Luis Rabbé también es recordado por los programas de “Caminos en tu Camino” y “Brigadas de Apoyo”, que consistían en asistir a los automovilistas con servicios mecánicos, grúas, asimismo dotar de transporte gratuito a los guatemaltecos de escasos recursos durante los días de asueto nacional.

“El FRG tiene sus raíces y es viva expresión del pueblo”



“La degeneración social debido a la limitación de tiempo para compartir con la familia, ha agudizado la inseguridad, aumentando la impunidad y adulterado la justicia”:

General Efraín Ríos Montt,
Secretario General
Nacional del FRG.

“Nos estamos comprometiendo con nuestros electores y con Guatemala a luchar contra la pobreza, la enfermedad y la ignorancia, porque sabemos que para que haya Seguridad, Bienestar y Justicia, debe garantizarse la Salud, Educación y el Trabajo”.

“El FRG, es el partido político nacional que más ha aportado al sistema democrático de Gobierno, no sólo porque tiene sus raíces y es viva expresión de nuestro pueblo, sino porque respeta la dignidad del ser humano como imagen y semejanza de Dios”.

“Como parte de la política de juventud impulsaremos institutos tecnológicos por cooperativas para preparar a nuestros jóvenes, pues ellos son la esperanza donde descansa el desarrollo integral de la Nación”.

“El FRG propone un nuevo concepto de Salud Pública y Desarrollo Rural, que conlleva mejorar y construir vivienda rural, dotándola de los servicios básicos; facilitar la producción para garantizar la seguridad alimentaria; crear y promover empleo e ingresos dignos; mantener una educación continuada e integral para un estilo de vida diferente y practicar una política de orden y seguridad ciudadana”.

“Para garantizar la seguridad ciudadana proponemos tres acciones complementarias que fortalecerán la justicia y garantizarán el orden”.

“Prevención social de la delincuencia, que consiste en facilitar oportunidades de acceso a la propiedad, al trabajo y al empleo; construcción masiva de vivienda y fortalecimiento de microempresas; evitar la vagancia”.

“Fomentar la solidaridad ciudadana, que a través de los consejos comunitarios de seguridad ciudadana, se ocuparán de terminar con la causas físicas que producen la extrema pobreza”.

“FRG se identifica con los intereses de los marginados”

“La situación deplorable de Guatemala necesita un cambio profundo. La inseguridad campea día a día, golpeando nuestros más íntimos sentimientos. El creciente alto coste de la vida, medido a través del incremento de los combustibles, de los granos básicos y de los servicios esenciales, nos empobrece cada día y aumenta nuestra inquietud y desesperanza”.

“¿Qué ha hecho el actual gobierno?, la respuesta es sencilla, porque la realidad que vivimos día a día nos permite afirmar que ha hecho poco o nada”-

“Gobernar no es trasladar las obligaciones del Estado al sector minoritario que concentra la riqueza y el poder. No es dar pasos a la privatización de la educación, a la privatización de la salud, en fin, a la privatización de todo lo que sea posible”.

“El actual gobierno debiera ser consciente que si algún partido político ha dado muestras de apoyar la gobernabilidad y salvar la institucionalidad, ese es el FRG. Con un trabajo sabio y consecuente, el FRG ha intervenido para que el gobierno no se hunda en el caos, porque si se hunde la gobernabilidad, se hunde Guatemala”.

“El FRG no es un partido electorero, porque es toda una institución dentro de la historia política del país. Somos un partido que



“Lo que es cierto es que lo único que no puede privatizar es la conciencia de los guatemaltecos”:

Diputado Aristides Crespo,
Secretario General
Nacional Adjunto del FRG.

“Gobernar no es trasladar las obligaciones del Estado al sector minoritario que concentra la riqueza y el poder. No es dar pasos a la privatización de la educación, a la privatización de la salud, en fin, a la privatización de todo lo que sea posible”.

“Gracias a Dios no hay ningún patrón atrás del partido, no hay ninguna empresa que nos financie, no tenemos relación con la narcoactividad, ni con el crimen organizado; pero sí contamos con usted y la bendición de Dios para que podamos servir a Guatemala”.

“Prevención policial, además de una actualización implica la profesionalización y un nuevo espíritu de servicio y confianza del personal que integra las fuerzas de seguridad, modernizar el equipo y a las instituciones”.

“El desarrollo sostenible y combate a la pobreza se orientará con un presupuesto que permita: arrendamientos de tierras con opción a compra, reforestación, conservación de cuencas y construcción de embalses o represas y sistemas de riego, conservación de suelos, construcción de caminos vecinales y parques ecológicos locales”.

“Queremos como representantes en el Ejecutivo a dos amigos del pueblo, que conozcan y hayan vivido sus limitaciones, falta de agua, carencia de transporte. Queremos hombres de éxito que hayan vencido toda clase de limitación y que sin complejos ni resentimientos, representen la pluralidad de la Nación y que expresen la unidad de la Gente, porque ahora con su voto le toca disponer a la gente”.

“¡Luis Rabbé y Haroldo Quej!”

